



Zur Zeit ist Bernhard Gisin noch mit dem Bau ...

Kleinwerkzeug lässt sich da einiges machen. Räder, Antriebe und Gussteile kaufe ich bei Zulieferanten oder fertige sie teils selbst an. Die Stangen für das Krokodil beispielsweise habe ich selber gefräst und das Modell läuft seit Jahren einwandfrei. Mit meinem Motto «Der Gesamteindruck muss stimmen!» bin ich über die Jahre hinweg glücklich geworden und bin überzeugt, es in Zukunft auch zu bleiben. ○



... eines weiteren Doppelwagens D-D beschäftigt, weil die Pendlerströme der Region Basel zunehmen.



Bis es so weit ist, müssen die Arbeiter sich noch in die drei Wagen des aktuellen Zuges pferchen.